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Antrag zur Einforderung der Lagerlisten Tanklager Farge 

Der Beirat Blumenthal möge beschließen:  

Die Senatorin für Klimaschutz, Umwelt, Mobilität, Stadtentwicklung und Wohnungsbau möchte bei 

der Zoll Behörde und dem Bundesfinanzministerium die Lagerlisten des Tanklagers Farge einfordern. 

 

Begründung:  

In dem Antwortschreiben auf unsere Anfrage „Trinkwasserförderung in Blumenthal“ sagt das Referat 

33, dass die Bundeswehr nicht in der Lage ist, die Lagerlisten vorzulegen, bzw. nie Lagerlisten geführt 

hat.  

Da auf diesem Gelände aber auch Stoffe kommerziell vertrieben wurden, bitten wir um Einsicht in die 

Lagerlisten, die dem Zoll und dem Finanzministerium vorliegen müssen.  

 

Bianca Frömming und die Fraktion der Grünen im Beirat Blumenthal 

 


